



教育目標：「豊かな心と創造力にあふれ、たくましく実践する生徒」

令和6年度 片貝中学校だより

第3号 (令和6年6月20日発行)

☎ 0258-84-2030

<https://www.city.ojiya.niigata.jp/katachu/>



学校生活の充実を目指し



地区大会激励会の様子

6月も後半に入り、本格的な夏の到来を感じさせるような暑い日が続くようになってきました。5月末から6月にかけては定期テストや部活動の地区大会があり、生徒たちにとっては忙しい時期であります。学校では、一つ一つのことにしっかりと取り組み、学校生活を充実させようと努力する生徒たちの姿がうかがえています。

学習、部活動の両面で充実を図る時期を迎え、6月3日（月）の全校朝会では「文武両道」をテーマに話をしました。その中で、現在では「文武両面で優れている」と使われることが多い「文武両道」について、江戸時代の儒学者である中江藤樹が遺した次の言葉を紹介しました。

文と武は元来一徳であって、分かつことはできない。したがって、武なき文、文なき武は共に真実の文ではなく、武でもない。

この言葉を「文」は学習、「武」は部活動（運動だけでなく文化的な活動、校外での活動も含みます）と言い換えると、学習や部活動に取り組む本来の意味が見えてくるような気がします。学習、部活動に取り組む目的は、共に自身の可能性を大きく広げ成長させることです。そして、大切なことは「勉強だけ頑張れば」とか「部活動だけ頑張れば」ではなく、自身の成長という目的に向かうための両輪である「学習」「部活動」を偏ることなく自分のペースでしっかりと回していくことだと考えます。

1学期も前半が終え、後半へと入りました。1学期前半の2ヶ月、わずかな期間でもの生徒たちの着実な成長が見られています。1学期後半も学校生活の一層の充実、そして自身の成長を目指し、生徒たちの文武両面での活躍を支えていきたいと思っています。（校長）

願いが叶いますように

文化部の生徒たちが、玄関前に一足早く七夕の飾り付けをしてくれました。きれいな星空が描かれた掲示物、そしてその脇には笹が飾られています。文化部は、これまでも教職員を紹介するポスターなど様々な作品で学校生活に潤いを与えてくれています。

七夕の飾り付けの前には生徒たちが集まり、短冊に願い事を書き、笹に結び付ける微笑ましい光景が見られました。



～ 7月の主な予定 ～

日	月	火	水	木	金	土
6/30	7/1 全校朝会 	2 上級学校訪問 (3年)	3 性に関する指導 (3年)	4 健康ステップアップ 週間 (～10日)	5 3年確認テスト	6
7	8 生徒朝会 (体育祭軍決め)	9 高校説明会(3年)	10 被爆者体験伝承講話 (3年)	11 オープンスクール 激励会(県・吹奏楽) 2年P T A行事	12 薬物乱用防止教室 (2年)	13 県総体
14 県総体	15 海の日 [㊟] 県総体	16 生徒会実践委員会 租税教室(3年)	17	18	19 体育祭結団式	20
21 地区吹奏楽 コンクール	22 1学期個別面談	23 1学期個別面談	24 1学期個別面談	25 1学期個別面談	26 1学期終業式	27
28	29 夏季休業 (～8/30)	30	31	8/1 	2	3

御家庭へのお願い・お知らせ

- 7月22日(月)から25日(木)までの4日間、1学期個別面談を行います。詳細につきましては案内文書を御家庭にお届けいたしましたので確認をお願いします。御多用とは存じますがよろしくお願いたします。
- 気温の高い日が多くなり、熱中症の懸念が高まる時期を迎えています。学校では熱中症の防止に十分配慮しながら教育活動を進めてまいります。御家庭からは、生徒の水分補給のため水筒を持参させていただきようお願いたします。